

Director: Antonio J. González-Conejero Martínez

Sabado, 29 de Septiembre de 1979 • Año XLVII • Núm. 13.914 • Difusión controlada por Dep. L. BA-3-1958 • Empresa editora: EDICA, S. A. • Precio: 25 pesetas

Joven apuñalado en Badajoz

Estudiante de dieciocho años a disposición judicial

Un joven de dieciocho años ha pasado a disposición judicial como presunto autor de la muerte de Francisco Mogedano Corbacho, de la misma edad, que resultó apuñalado en el Paseo de San Francisco de Badajoz, en la noche del pasado miércoles. El detenido es José Luis González Ortiz, de dieciocho años, soltero, estudiante, domiciliado en Francisco Luján, 12, de la capital. La Policía judicial trata de localizar a otros dos jóvenes, quienes, al parecer, tuvieron intervención en los sucesos y que con casi absoluta seguridad se han ausentado de Badajoz.

Según parece, Francisco Mogedano había reclamado a José Luis la cantidad de quinientas pesetas, que éste y un amigo le habían cogido a un hermano menor de Paco, en el Paseo de Castellar. Con este motivo se habían enzarzado en peleas, hasta que por la noche, en San Francisco, tuvieron un nuevo encuentro. En la pelea participaron también amigos de ambos.

(Información en página 45.)

CURSO DE FORMACION PARA EMPRESARIOS O DIRECTIVOS DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA, SOBRE

TECNICAS APlicadas de GESTION EMPRESARIAL

CURSO DEL INSTITUTO DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA INDUSTRIAL (I.M.P.I.) MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

PROGRAMA

- La función directiva
- Producción
- Comercial
- Contabilidad y costes
- Finanzas
- Personal y relaciones laborales
- Jurídico-fiscal
- Cierre del curso

PLAZAS LIMITADAS • DURACION: 12 SEMANAS.
48 HORAS SEMANALES

«El Instituto de la Pequeña y Mediana Empresa Industrial entregará a los asistentes el correspondiente diploma acreditativo de su participación»

Para mayor información y solicitud de inscripción:
FEDERACION EMPRESARIAL CACEREA
Avenida Virgen de la Montaña, 8-3.º-Izq.
Teléfono: 223120 • CACERES

Remitidos a las Cortes los presupuestos generales para 1980

Remitir el próximo lunes al Congreso de los Diputados los Presupuestos Generales del Estado para 1980, así como el proyecto de ley orgánica de la Administración Central del Estado, son los dos acuerdos más importantes tomados en el Consejo de Ministros celebrado ayer, en el Palacio de la Moncloa, bajo la presidencia de su titular, Adolfo Suárez, y con la asistencia de todo el Gabinete.

Asimismo, el Consejo aprobó la ampliación de préstamos concedidos para financiar la construcción de 520 viviendas sociales en BADAJOZ, incluidas en los programas para combatir el paro. A instancias del ministro de Hacienda, el Consejo aprobó un real decreto de siete mil millones de pesetas a los presupuestos generales del Estado de 1979 para satisfacer a los ayuntamientos las cantidades previstas en aplicación del Real Decreto Ley sobre medidas urgentes de financiación de las corporaciones locales.

En la posterior rueda de prensa, el secretario de Estado para la Información confirmó a los periodistas que el ministro de Defensa había informado al Consejo de las entrevistas mantenidas con los capitanes generales de Canarias y de la Tercera Región Militar, a raíz de las declaraciones hechas por los mismos en la pasada semana. El Gobierno —dijo el señor Meliá— ha valorado este informe comprobando que, efectivamente, ha remitido la tensión, si por ésta se entiende la indignación que había causado en círculos militares los últimos atentados terroristas. El Gobierno entiende que la situación en estos momentos es plenamente normal. Desmintió también el secretario de Estado cualquier especulación sobre los posibles achaques de salud del teniente general Gutiérrez Mellado y dijo que por el momento no había fecha de un viaje de Suárez a América, aunque el presidente Carter había mostrado interés por entrevistarse con el jefe del Gobierno español.

Un claro «no» a las mujeres soldados

BONN (DAD). — En varios países del mundo existe el servicio militar para las mujeres, en unos voluntariamente y en otros forzosamente. En la República Federal de Alemania se ha planteado ahora públicamente por primera vez la cuestión de si las mujeres deben hacer el servicio militar, y en caso afirmativo, si debían hacerlo con las armas en la mano, equipándose así plenamente al hombre. La reacción ha sido espontánea y ha significado un claro y rotundo «no» a la posibilidad de que la mujer alemana ingrese como soldado en la milicia y haga uso de las armas si llegase el caso.



Desestimada la impugnación de la asamblea local de UCDEX

BADAJOZ.—(De nuestra Redacción)

El escrito de impugnación a la asamblea local de UCDEX de Badajoz, celebrada el domingo pasado, ha sido desestimado por el Comité Ejecutivo provincial, que se reunió ayer viernes para preparar la asamblea provincial que tendrá lugar mañana domingo. En votación secreta, el escrito de impugnación fue rechazado por 14 votos en contra, 3 a favor y una abstención. Como se recordará, dicha impugnación fue presentada por los componentes de la lista que encabeza Oliart y en la que figuraban Ortega Díaz Ambrona, Ramallo, Pérez de Acevedo, entre otros, frente a otra encabezada por Juan Luis Sánchez de León.

Ante este fallo del comité ejecutivo no cabe recurso por lo que el resultado de la asamblea local puede darse como totalmente válido.

Otra exclusiva de HOY-Logos

«Las memorias» de Kissinger, a partir de mañana

Nuestro periódico, con la agencia Logos, ha adquirido los derechos exclusivos de publicación de una amplia selección de fragmentos de las memorias de Kissinger, cuyo título original de la obra es «Los años de la Casa Blanca».

El primer volumen aparecerá en forma de libro en Estados Unidos en el curso de este otoño.

Estas memorias se refieren al tiempo en que Kissinger actuó primero como asesor del presidente Nixon para las cuestiones de seguridad y luego como secretario de Estado, tanto de Nixon como de Gerald Ford.

Estamos seguros de la importancia documental de este testimonio que empezaremos a publicar mañana, día 30.

Este número consta de 48 páginas

SUMARIO

Nacional

— Los delitos contra los poderes y orden público aparecen tipificados en el anteproyecto del Código Penal.

— El Ayuntamiento donostiarra condena el asesinato del concejal de H.B.

— Treinta años de reclusión para el soldado que asesinó a un capitán.

(Páginas 4, 5, 6 y 7)

Extranjero

— Tras los sucesos en el Alemtejo portugués, la patronal agraria acusa a los comunistas.

— El viaje de Su Santidad a Irlanda, una prueba de fuego.

— Aplazada hasta hoy la sentencia contra Macias.

(Páginas 8 y 9)

Extremadura

— Coloquios históricos en Trujillo.

— Programa de la semana de debates nucleares que se celebrará en Plasencia.

(Páginas centrales)

Deportes

— Cuatro peñas del C. D. Badajoz piden un margen de confianza para el entrenador.

— Hoy se inicia el I Torneo de Baloncesto Ciudad de Badajoz.

— El sábado no habrá fútbol en directo al no aceptar RTVE las propuestas de los clubs.

(Páginas 41, 42, 43 y 44)

Sucesos

— Asesinado un concejal de Herri Batasuna en San Sebastián.

(Página 45)

Otras secciones

— Editoriales, comentarios, humor de HOY, recreo, cuarto de estar, información bursátil...